La Ville d'Epinal, engagée de longue date dans une démarche de préservation de l'environnement ( charte pour l'environnement signée dès 1999 à l'échelle de la communauté de communes ) affirme aujourd'hui sa volonté de conduire une politique de Développement Durable ambitieuse en synergie avec le développement économique de son territoire

La Ville d'Épinal s'appuie par exemple sur les compétences de l'ENSTIB et du CRITTBois pour lancer des projets dans le domaine de l'Eco-construction et dans celui prometteur des isolant à base végétale. Le lancement de l'unité de production nrGaïa qui fabrique de la ouate de cellulose, isolant à énergie grise très réduite en est une autre illustration.

Les autres thématiques du Développement Durable ne sont pas oubliées pour autant avec le déploiement d'un axe fort dans tout ce qui concerne l'Energie notamment la Maîtrise de l'Energie dans l'habitat et le développement des Energies Renouvelables sur le territoire.

L'opération de Thermographie aérienne et le lancement d'un Plan Climat Territorial sont les points d'orgue de cette volonté de sensibiliser les Spinaliens à la lutte contre le changement climatique.

La biodiversité et la question des enjeux de la préservation de la ressource en eau restant également des orientations majeures.

De toute cette dynamique, Epinal a su en faire un atout au service du rayonnement de la Cité dans toute la Région Lorraine.

Notre Ville s'affirme ainsi, certes comme la Capitale du bois, mais aussi comme une ville exemplaire en matière de Développement Durable et c'est en toute connaissance de cause que l'Académie Lorraine des Sciences a choisi d'organiser sa journée «Biodiversité et Développement Durable » à Épinal.

## Pascal Triboulot Directeur de l'ENSTIB